

心ゆたかに



小中一貫教育目標「自分らしくともに かがやく」 重点目標「自分のコトバを とどけよう」

自分らしくともに かがやいた 体育授業参観(10月31日)

一日延期となりましたが、さわやかな晴天の下で体育参観日が無事に開催できました。

この日までに、限りある時間の中で、精一杯の競技・演技に向けてどの学年も一生懸命頑張って練習を積み重ねました。天気が悪く、運動場での最終仕上げも十分にできませんでしたが、本番では今までで一番素晴らしい姿を見せることができた富士見台の子どもたちの底力を目の当たりにしました。行事のある日の前後は欠席者が少ないのも特徴です。

4月の「すまいるミーティング」では、保護者の方から「春に行っていた運動会(体育授業参観)を、秋に変更したのはなぜですか?」というご質問をいただきました。暑さ対策が一番の理由でしたが、学級・学年の絆が深まってきた秋に行くことで体育の授業の成果を大いに発揮でき、見応えのある内容になったのではないのでしょうか。

保護者や地域の皆様が、日々の練習への励まし、演技中の声援、マナーを守った観戦、終了後の積極的な片付けへの参加など、様々な面から子どもたちを温かく支えてくださいました。富士見台小の子どもたちは、とても働き者で優しいです。皆様のお気持ちをしっかりと受けとめ、健やかに成長しているからだと思います。

運動会前に何人かの子どもたちが自主的に運動場の小石やごみを拾ってくれました。「組体操の5,6年生が裸足だから、足が痛くならないように…」と心を込めて整備しました。一緒に作業をしながら、心がぼかぼかになりました。



富士市自動運転バス実証運行 特別運行について

来年1月15日から21日の7日間、富士見台地区で自動運転バスの実証運行が行われます。「未来を生きる富士見台の子どもたちにも…」との富士市からの提案を受け、16日(木)は特別に富士見台小貸し切りの日として特別運行していただきます。5~6人ずつで、学校周辺道路にて乗車体験します。学習内容とバスの運行時間(1周5~6分程度)の条件から、今回は、1,2,4,6年生が乗車することになりました。報道機関が入ること、実証運行であるため、該当学年の保護者の皆様には同意書をお願いします。

期間中は、富士見台小からまちづくりセンターまでのルートでバスが運行します。地域の皆さんには、今後、市の都市計画課から詳しい内容が提供される予定です。

校長 藤森 三奈

～ 児童面談を実施しました ～

年間3回実施しております児童面談(2回目)を、各学級で行いました。これは、事前に生活アンケートを行い、その結果をもとに子どもたちの学校生活の様子を聞き取って支援していくことを目的に実施しております。面談では子どもの生の声が聞かれ、学習面や友人関係の悩みを把握したり、いじめの早期発見、対応をしたりすることができています。これからも、職員一同子ども一人一人に寄り添い、ご家族の皆様とともに励ましながら、富士見台小に通う児童全員がたくましく成長できるよう、支え続けてまいります。

～ 大雨等の災害時の児童引き取り方法について(配付) ～

突然の大雨等の際、児童を引き渡す方法についての文書を配付いたしました。保護者の皆様の動きや、引渡しカード等の使用法についてご確認をお願いいたします。